

Ottendorfer Zeitung

Amts-



Blatt

Bezugspreis:
Vierteljährlich 1.20 Mf. frei ins Haus.
In der Geschäftsstelle abgeholt vierteljährlich 1.— Einzelne Nummer 10 Pf.
Erscheint am Dienstag, Donnerstag und Sonnabend Abend.

Anzeigenpreis:
für die kleinstädtige Korpus-Zeile oder
deren Raum 10 Pf. — Im Reklameteil
für die kleinstädtige Seite 25 Pf.
Anzeigenannahme bis 12 Uhr mittags
Beilagengeschäft nach Vereinbarung.

des Gemeinderates und Gemeindevorstandes zu Ottendorf-Moritzdorf.

Mit wöchentlich erscheinender Sonntagsbeilage „Illustriertes Unterhaltungsblatt“, sowie den abwechselnd erscheinenden Beilagen „Handel und Wandel“ „Feld und Garten“, „Spiel und Sport“ und „Deutsche Mode“

Druck u. Verlag der Fa. H. Röhle, Inh. R. Storch in Groß-Ottrilla.

für die Redaktion verantwortlich R. Storch in Groß-Ottrilla.

Nummer 155

Mittwoch, den 29. Dezember 1911

10. Jahrgang.

Noch ist es Zeit

Neujahrskarten
mit aufgedrucktem Namen und Stempel
zu bestellen bei
Hofgebäude R. Storch Erste Etage

Noch ist es Zeit

Amtlicher Teil.

Der 3. Nachtrag

In dem Regulativ über Ausbringung der Gemeinde- und Armenanlagen in der Gemeinde Ottendorf-Moritzdorf, sowie des auf diese Gemeinde entfallenden Teiles der Kirchen- und Schulanlagen vom 29. Juni 1895, die Besetzung der Forenser betr., ist von den Aufsichtsbehörden genehmigt worden und liegt 14 Tage lang im Gemeindeamt (Kasse) während der geordneten Dienststunden zur Einsicht aus.

Ottendorf-Moritzdorf, den 28. Dezember 1911.

Der Gemeindevorstand

Sparkasse Ottendorf-Moritzdorf

Wenige Einlagen mit 3½ % und erzielt an jedem Wochentage von 8—1 und von 1—5 Uhr, Sonnabends von 8—2 Uhr. Die in den ersten 3 Werktagen eines Monats eingezahlten Beträge werden für den betreffenden Monat noch voll verzinst. Bücher auswärtiger Sparkassen werden kostenfrei übertragen. Einlagen stets geheim gehalten.

Das Neueste für eilige Leser

Die Kaiserparade der beiden sächsischen Armee-corps findet am 29. August 1912 auf dem Truppenübungsplatz Zschönau statt, die Kaisermarshälfte findet für die Tage vom 10. bis 14. September bestimmt.

In dem Odeon der Stadt Berlin fanden fünfzehn Aufführungen am Faschingssabath.

In Berlin gerieten in einem Kinematographentheater die Filmen in Brand. Bei der entstehenden Panik wurden zwölf Kinder zu Tode getreten und zahlreiche Personen, darunter acht schwer, verletzt.

Infanterieanhänger Regenwetters steigt der Oberhain. Mosel und Sieg überschwemmen weite Strecken. Von den Küsten Hollands und Belgien werden zahlreiche Schiffsunfälle gemeldet.

Berlischer und Sächsisches.

Ottendorf-Ottrilla, 28. Dezember 1911.

Nach dem Feste

Nichts in der Welt ist so bedeutsam, als daß es von dem unersättlichen Naturgeist der Vergänglichkeit ausgeschlossen würde. Sterne vergehen, indem andere auftreten. Menschen sterben dahin, und an ihre Reihe treten neue Gestalten. Selbst das gewaltige Metall kräfft den Keim künftigen Verfalls in sich. Überall vollzieht sich ein ewig gleichbleibender Wechsel. So ist auch unter lebhaftes Weihnachtstisch, das viele Wochen voran sein. Wohl anzusehen und die menschliche Tätigkeit in seine Bahnen gelenkt hat, verrauscht; wieder hat sich der mögliche Schleier, der jedes Fest mit seiner Wächterkraft umpannt, gelöst, und die südländische Freude des Alltags fordert ihre heilige Recht. Gänzlich allein fühlt sich das Kind, dessen unschuldiger Charakter sich durch nichts in seiner Freude stören läßt. Wenn ihm nur das Christkindchen den Weihnachtstisch reicht, kann gedacht hat, alles übrige ist ihm gleichgültig.

Über das vorzüglich gelungene Weihnachts-Konzert des Gesang-Vereins „Deutscher Kreuz“ bringen wir in der nächsten Nummer einen ausführlichen Bericht.

Heute entstand am 2. Feiertage im Besitztum des Herrn Crepte-Gunnerdorff. Das Feuer zerstörte das Wohnhaus und die Scheune. Die Entstehungsursache ist noch unbekannt.

diesem Jahre 27 Strafgefangene. Sie wurden sofort in Freiheit gesetzt.

Dresden. Von einem tragischen Ereignis auf offener Eisenbahnstrecke können die Passagiere eines gemischten Eisenbahnzuges berichten, der am Donnerstag früh von Radeburg nach Radebeul obging. Die den Güterwagen angehängten Personenzugwagen hielten sich auf der Strecke losgelöst und waren, während die Lokomotive mit den Güterwagen weiterfuhr und glücklich den Bahnhof Radebeul erreichte, stehen geblieben. Erst als der Zug in den Bahnhof einfuhr, bemerkte man das Fehlen der Personenzugwagen. Eine Schleunig abgelesene Lokomotive holte dann die „verlorenen“ Passagiere wieder herbei.

Stiller Glückwunsch.

Sieb' ich ein Sonnenkind mit goldenem Haar,
Mit hellen Augen, die mir warm und klar
Entgegenblicken, sag' mich will' Lust:

Ich muß es segnen in verschwiegener Brust.

Und wünsche ihm nicht eitel Glück und Schein,
Was soll des Reichstums Glanz dem Menschen sein!

Der so von Sonnenstrahlen gold umwebt

In edlen Gottheitsräumen finnig lebt?

Rein, Gottverstehen mög' dem Kinde nah'n
Und Sonne mög' begleiten seine Tohn,

Doch ihm in Freude wie im herben Leid

Die Seele edel, groß und rein gedeih'l!

Und eins mög' die Augen leucht und klar
Sanft schließen trauernd eine Ent'schar,

Die wieder treu, nach solchem Glück strebt

Und wie der Kdn., im Sonnenglanze lebt.

Verschüttet wurde beim Neubau der Technischen Hochschule in der Helmholtzstraße der 33 Jahre alte Arbeiter Ernst Kühnel aus Nippes. Der Unglückliche arbeitete dort in einem etwa 3 Meter tiefen Schacht, der, obwohl vorschriftsmäßig versteckt, über Kühnel hereinbrach und ihn verschüttete. Im Unfallwagen nach dem Krankenhaus gebracht, starb er dort an den beim Unglück erlittenen schweren inneren Verletzungen. Der Verunglückte hinterließ eine zahlreiche Familie, sechs Kinder, die plötzlich und unverhofft ihres Ernährers beraubt worden sind.

Hedera. Ein schreckliches Sittlichkeitsverbrechen ist an einem siebenjährigen Mädchen von ihrer verübt worden. Es wurde samt dem Schwestern von dem Handarbeiter Otto G. nach dessen Wohnung gelockt. Nachdem er die kleinere Schwester nach Zuckerzeug geschickt hatte, führte er sein verbrechliches Vorhaben aus, daß er bei Rückkehr des kleineren Kindes auch noch an diesem versuchte. Der Unhold wurde verhaftet.

Der Gesundheitszustand des deutschen Kronprinzen hat sich wenig geändert. Der Kronprinz durfte an den beiden Feiertagen das Bett nur zu den Mahlzeiten verlassen. Der Kronprinz möchte den Mannschaften seines Regiments Weihnachtsgeschenke und ließ an arme Leute in Danzig und Langfuhr 200 neue Dreimarkstücke verteilen. Der Termin der Abreise nach Berlin ist noch unbestimmt.

Grosse Auswahl in
Neujahrs-Karten

10 Stück von 18 Pf. an
empfohlen

Max Herrich.

Arbeiter
auch jugendliche, sowie
Frauen und
Mädchen

werben gesucht

Glasfabrik Ottendorf.